

「前進」を目ざして

本渡中学校（本渡町）

3年 松本圭太

ぼくたちの本渡中学校は、去年の4月に開校したばかりの新設校です。開校2年目の今年は、「前進」を目標に生活していきたいと思っています。生徒会では、クラス参加型のあいさつ運動や無言掃除に取り組み、成果をあげています。さらに、本渡中学校の課題である交通マナーについても交通マナー向上計画を実施し、自分たちの力で問題を解決していきたいと思っています。そして、地域の人たちから信頼される学校にしていきたいです。

今の本渡中学校は、学校の基礎をつくっているととても勢いのある学校です。ぼくもそんな学校で生活できることを誇りに思い、これからもがんばっていきます。



あいさつ運動のようす

ぼくのわたしの学校部活自慢



目標を達成できるようにがんばります！

“優勝”に向けて一致団結

御所浦北小学校（御所浦町）

6年 松崎登平

ぼくたち、御所浦北小学校の部活動は、女子がバスケットボールで、男子は夏にソフトボール、冬はサッカーでがんばっています。少ない人数だけど、3年生から部活動に参加して、みんなでいっしょうけんめい練習に取り組んでいます。

バスケットボール部では、キャプテンの岩崎萌々子さんと竹下都さんを中心に、小体連の優勝を目標にして、毎日練習しています。特にシュートの練習をがんばっています。

ソフト・サッカー部は、ソフトボールの天草本渡ライオンズクラブ大会での優勝が目標です。毎年ベスト8どまりなので、今年こそは優勝したいです。

地域づくり
コーナー

人が動く
地域が動く
天草が動く

人と人がふれあう、おだやかで美しい島へつなぐ

天草地区振興会（会長 井島安一）

牧島は、御所浦町に浮かぶ3つの有人島のひとつで、人口400人足らずに住んでいます。保育所や小・中学校もすでにほかの島にある施設に統合になり、昼間は子どもの姿を見ることができず、島の少子高齢化はさらに深刻化しています。しかし、牧島地区振興会では、地域住民の協力を得ながら、旧牧島小学校のグラウンド跡地を利用した「みんなの広場の整備」や、同校への通学路を利用した「遊歩道の整備」など、小規模ながらも和気あいあいの中で活動を展開しています。

今後、これまで同様に地域住民の協力を得ながら、美化活動や行事に取り組んでいきたいと思っています。



▲遊歩道を整備するようす

一方、通信制の高校（勇志国際高校）が平成17年4月に開設されたことや、「伝馬舟の樽漕ぎ体験」を行うおだやかな入り江があることから、

宝島の健康

よさげ屋

緒方ツギ子さん
（栖本町馬場・85歳）



◆毎日の楽しみは？

野菜作りをすることや、ゲートボールをすることです。ゲートボールは、毎週2回欠かさず参加しています。人と交わることが大好きなので、仲間たちとともに楽しく過ごしています。

◆健康の秘けつは？

とにかく、体を動かすことを心がけています。そして、仲間たちとおしゃべりをしながら、和気あいあいの中で過ごしていることが、大病もせず健康でいる秘けつだと思っています。



舩本侑生さん（河浦町河浦・20歳）

1年前から実家の建設業を手伝っていて、やりがいを持ってがんばっています。今は、同年代の仲間を増やして、何か地元を盛り上げていけるようなことができたらいなと思っています。趣味は車でのドライブ。仕事が休みのときは、よく遠くに出かけています。

心地よい ところで おいしい！

深海保育所（深海町）

深海保育所（中原美智子所長・全園児14人）は、「丈夫な身体、元気な子、我慢できる子」を目ざしています。園では、子どもたちのすこやかな成長のために、自然豊かな中で野菜などを栽培し、毎月1回、0歳児から5歳児まで年齢に応じたクッキングを行なっています。作った料理は、それぞれのクラスでごちそうしたりされたりして、双方に相手への心を伝えながら、おいしく楽しくいただいています。

また、食事のあいさつやマナーを知るなど、「食」を感じるさまざまな場面を保育に取り入れています。子どもたちには、おとなになっても「食」を大切にする気持ちを持ち続けてくれることを願っています。



みんなで楽しくクッキングをする子どもたち

このゆびとくまれ



チャレンジGOGO! すみれぐみの園児たち

えがおいっぱい きたようちえん

本渡北幼稚園（浜崎町）

本渡北幼稚園（松岡逸子園長・全園児73人）では、豊かな体験活動を通して気づきや発見、共感、感動する心などを養い、また、自分のみならず相手の気持ちを思いやる心の育成を、集団生活の中で導いていきたいと努めています。

毎日、広い園庭で友だちや教師とかわりあい、鬼ごっこやドッジボールなどおもいきり体を動かして遊びを楽しんでいます。また、隣接している本渡北小学校のお兄さんやお姉さんたちから、年間を通して絵本の読み聞かせをしてもらっています。園児たちも、毎回の交流を楽しみにしており、小学校生活への期待やあこがれへとつながっています。

